

Media Online	Jateng.antaranews.com
Tanggal	14 Juni 2024
Wilayah	Kabupaten Banyumas



Genjot PAD, Bapenda Jateng gelar pameran mobil GAS 2024 di tiga daerah

<https://jateng.antaranews.com/berita/536496/genjot-pad-bapenda-jateng-gelar-pameran-mobil-gas-2024-di-tiga-daerah>

Semarang (ANTARA) - Badan Pengelola Pendapatan Daerah (Bapenda) Jawa Tengah menggelar pameran mobil Government Auto Show (GAS) 2024 di tiga daerah, yakni Kabupaten Magelang, Kabupaten Banyumas, dan Kota Surakarta.

Kepala Bapenda Jateng Nadi Santoso, di Semarang, Kamis, menyampaikan kegiatan GAS menjadi salah satu upaya Bapenda dalam meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD).

Untuk Kabupaten Magelang sudah berlangsung, saat ini giliran di Kabupaten Banyumas yang digelar mulai 13-16 Juni 2024.

Ia menyebutkan PAD Jateng paling besar memang berasal dari Pajak Kendaraan Bermotor (PKB) sebesar 32,9 persen dan Bea Balik Nama Kendaraan Bermotor (BBNKB) 17,42 persen.

Target PKB tahun 2024 sebesar Rp6,5 triliun, sedangkan target untuk BBNKB sebanyak Rp3,2 triliun.

"Untuk meningkatkan realisasi pendapatan tersebut, salah satu bentuk upaya yang kami lakukan adalah dengan menyelenggarakan event 'auto show,'" katanya.

Even GAS yang pertama kali dilaksanakan pada 2022, diakuinya, merupakan bentuk dukungan dari pemerintah yang hadir secara langsung dalam perkembangan industri otomotif di Jateng, sekaligus meningkatkan penjualan kendaraan bermotor baru.

Menurut dia, Kabupaten Banyumas dipilih sebagai lokasi kedua diselenggarakannya GAS 2024 karena terletak di lokasi strategis dengan jumlah penduduk sebesar 1,8 juta jiwa dengan potensi obyek kendaraan bermotor sebesar 694.109 unit dan tingkat kepatuhan 73,31 persen.

"Ini menjadikan Banyumas menjadi pasar yang potensial bagi industri otomotif belum lagi ditambah dari wilayah sekitarnya. Yaitu, Kabupaten Purbalingga, Banjarnegara dan Cilacap maka Kabupaten Banyumas adalah lokasi yang tepat untuk diselenggarakan GAS 2024," katanya.

Selain itu, Nadi menyebut realisasi PKB dan BBNKB di Kabupaten Banyumas pada 2024 mencapai Rp105 miliar sehingga pihaknya pun berharap mendapat dukungan untuk peningkatan PAD melalui pemda setempat.

Lebih lanjut, event GAS di Banyumas dimeriahkan beragam kegiatan menarik, seperti pameran produk terbaru dari kendaraan bermotor yang ditampilkan berbagai produsen.

Para pengunjung juga dapat menikmati berbagai hiburan. Mulai dari "live music", "photo competition", hingga "dance perform" dan "dance competition".

Nadi mengajak masyarakat di wilayah sekitar pastikan untuk melihat GAS di Rita Super Mall Purwokerto karena beragam diskon besar ditawarkan.

Selain itu, masyarakat juga bisa mendapat diskon saat membayar pajak kendaraan melalui program "Special Untung 4 Kali Lipat" yang dicanangkan Bapenda Jateng.